

Freie Schule Seligenstadt-Mainhausen e.V., Mittwoch, 15. August 2018

20 Jahre Freie Schule Seligenstadt-Mainhausen

Sommerfest mit vielen Attraktionen am 25. August in Zellhausen

Am Samstag, den 25. August 2018, ist es endlich soweit: Die Freie Schule Seligenstadt-Mainhausen lädt ein zum großen Jubiläums-Sommerfest rund um das Schulgebäude in der Schulstraße 11 in Zellhausen. 20 Jahre Schulbetrieb, das muss gefeiert werden – neben ehemaligen Schulkindern, Eltern, Freunden und Bekannten sind auch alle Anwohner aus Mainhausen, Seligenstadt und Umgebung herzlich willkommen. Die Geburtstagsparty steigt von 14:00 bis 22:00 Uhr mit einem abwechslungsreichen Unterhaltungsprogramm für Jung und Alt.



Die Kinder der Freien Schule freuen sich auf das Sommerfest zum 20-jährigen Bestehen

Geboten werden eine offene Bühne „OPEN STAGE“ mit musikalischen und künstlerischen Darbietungen aller Art, zahlreiche Spielestationen, eine Tombola mit tollen Preisen, Kinderschminken, ein Zirkusworkshop mit anschließender Präsentation, sowie das Späßevent Wettmelken. Für das sportliche Erlebnis stehen ein Kletterturm und eine Rollenbahn zur Verfügung. Zudem können sich alle „Cowboys und Cowgirls“, ob einzeln oder als 3erTeam, zum „Bullriding-Wettbewerb“ anmelden und neben einem Pokal interessante Wert-Gutscheine gewinnen. Wer möchte, kann sich vorab einen Startplatz sichern unter info@fssnet.de, Stichwort „FSSM Preis-Rodeo WILD WILD WEST – Hörner gepackt und mit gemacht“. Natürlich ist an diesem Tag auch für das leibliche Wohl gesorgt: Neben gut gekühlten Getränken gibt es Kaffee und Kuchen, Spezialitäten vom Grill, verschiedene Salate und vegetarische Snacks, sowie für alle Kinder frisches Popcorn satt! Führungen durch das Schulgebäude, eine Fotoausstellung mit Filmaufnahmen von „anno dazumal“ geben einen Einblick in das bunte Schulleben und die 20jährige Geschichte der Freien Schule. Ursprünglich in Klein-Welzheim angesiedelt, erfolgte 2011 der Umzug nach Zellhausen in die Räume der ehemaligen Käthe-Paulus-Grundschule. Ab 20:00 heißt es dann „headbängen“

und mitwippen was das Zeug hält: die Coverband PLANeT SULO aus Darmstadt bietet Live-Musik vom Feinsten für alle Alternative Rock/Indie Pop Liebhaber und Oldie Fans. Das Organisationsteam freut sich auf zahlreiche Besucher aus Nah und Fern.